

第 25 回 いなべエフエム番組審議委員会議事録

1. 開催年月日 平成 30 年 8 月 30 日(木) 19 時 00 分～
2. 開催場所 ザ・グランドティアアラ千寿
3. 出席者 委員総数 6 名 出席委員数 3 名

出席委員

石原正敬委員長 石垣英一副委員長
日紫喜淳委員

欠席委員

牧野秀紀委員 末松則子委員 佐藤貴志委員

事務局

理事長 弓矢孝己
事務局 川島修
中林謙太

4. 議題

1. 報告事項
2. 審議用サンプル番組について
「どこか遠くへ」
3. 各番組メール集計について

5. 議事の経過の概要及び結果

事項 1. 報告事項

<事務局より>

9 月 1 日放送予定の防災特別番組について報告。

事項 2. 審議用サンプル番組について

委員

タイムリーな話題を生放送で 1 時間、一人で話されていてすごいと思う。(開局時未経験だったが)慣れている感じがして良い。メール等も良いタイミングで読まれていたので、な

かなか完成度が高いのではないかと思う。

委員

毎週 1 時間生放送でやられているのはすごいと思う。話題をどうやって作っているのか聞きたいぐらい。

委員

原稿はあるのか。

事務局

メモ程度です。旅行会社の添乗員をしながら毎週一回来てもらっています。添乗員での経験や出来事を中心に話しをしてもらっています。

委員

スタッフはついているのか。

事務局

一人でやっています。

委員

話題が豊富でタイムリーな話も入っているので面白い。

委員

安定していて、いい番組ですので出来るだけ続けていただきたい。

事項 3.各番組メール集計について

事務局

月曜日から金曜日の朝、昼、夕の生放送に関しては特に大きい変化はなし。

今回のサンプル番組のメールについてですが、担当パーソナリティが旅行会社の添乗員という事もあり、行く先々で宣伝していただき、遠方からもメールをいただいています。

6.審議事項に対してとった措置

次の番組制作会議にて検討予定。

7.公表の方法

自社ホームページ

8.その他

委員

朝、昼、夕の番組で、いなべ市の情報や警察情報が増えてきたのではないかと思うが、その情報提供は円滑にできているのか。

事務局

警察情報については、いなべ警察署の方に来ていただいたり、いなべ警察署より放送依

頼を頂いたり、こちらからも連絡して情報を頂いたり、コミュニケーションをとりながらできていると思います。

いなべ市の情報について現状は少しですが、市からの依頼は広報秘書課さんに市役所内の依頼を取りまとめて頂き連絡していただいています。(直接依頼のある場合もあります)これだけでは情報量が少ないので、いなべ市のホームページ、広報誌から情報をとって放送する許可は頂いていますので、毎日チェックしながら情報収集して放送しています。

委員

支障が出ずに円滑にできているという事ですね。

事務局

はい。

委員

市役所側はどのようなことを言っているのか。

事務局

特にはありませんが、広報秘書課さんについては積極的に協力していただいています。他の部署も少しずつですが依頼が増えてきています。

委員

以前、番組審議会で取り上げた三重4局の番組のいなべ担当部分はうまくいっているか。

事務局

イベント等が少ないので何とかやっているという感じです。

観光協会さんより情報を頂きながらやっています。

委員

毎週更新するのか。

事務局

決まりはないですが、毎週更新するようにしています。

委員

パーソナリティ育成はどうか。

事務局

個人差はありますが、それぞれが自覚をもって取り組んでいただいています。

現在目指しているのは、いつでも市民の方に来ていただきラジオに出て頂くことを目標にしています。一人で番組を進めていくことはできていても、いざゲストを迎えてとなると対応できるパーソナリティは限られています。朝、昼、夕の生放送にいつでも来てくださいと言えるようになるにはもう少し時間がかかると思います。

以上